



QATARI INVESTORS GROUP
مجموعة المستثمرين القطريين

افصاح

مجموعة المستثمرين القطريين (ش.م.ع.ق) تفصح عن بياناتها المالية الموحدة للفترة المنتهية في ٢٠٢٥/١٢/٣١

أفصحت مجموعة المستثمرين القطريين (ش.م.ع.ق) عن بياناتها المالية الموحدة للسنة المنتهية في ٢٠٢٥/١٢/٣١، حيث بلغ صافي الربح 144,426,880 ريال قطري، مقابل صافي ربح 165,280,565 ريال قطري لنفس الفترة من العام الذي سبقه.

كما بلغ العائد على السهم 0.12 ريال قطري في السنة المالية المنتهية ٢٠٢٥/١٢/٣١ مقارنة بعائد على السهم يعادل 0.13 ريال قطري لنفس الفترة من العام الذي سبقه.

ملاحظات:

* صافي الربح غير متضمن لحقوق الأقلية.

عبدالله بن ناصر المسند
رئيس مجلس الإدارة

Qatari Investors Group Q.P.S.C

Qatari Public Shareholding Company

CR No.: 32831 - Capital Paid: QAR 1,243,267,780

Tel: +974 4474 7000 - Fax: +974 4486 0976

P.O. Box: 22504, Doha - Qatar

E-mail: mail@qatariinvestors.com

Website: www.qatariinvestors.com



مجموعة المستثمرين القطريين ش.م.ع.ق

شركة مساهمة عامة قطرية

سجل تجاري: 32831 - رأس المال المدفوع 1,243,267,780 ريال قطري

هاتف: +97444747000 فاكس: +97444860976

ص.ب: 22504 الدوحة - قطر

البريد الإلكتروني: mail@qatariinvestors.com

الموقع الإلكتروني: www.qatariinvestors.com



Disclosure

QATARI INVESTORS GROUP Q.P.S.C. DISCLOSES CONSOLIDATED FINANCIAL STATEMENTS FOR THE YEAR ENDED 2025.

Qatari Investors Group Q.P.S.C. disclosed its consolidated financial statements for the year ended on December 31, 2025. The statements show that the net profit is QR 144,426,880 compared to net profit amounting to QR 165,280,565 for the same period of the previous year.

The Earnings per Share (EPS) amounted to QR 0.12 for the period ended December 31, 2025 compared to EPS of QR 0.13 for the same period of the previous year.

Remarks:

***Net profit does not include minority rights**

**Abdulla Bin Nasser Al Misnad
Chairman**